

Feedback zu Aufnahmeverfahren

Zu Beginn dieses Wintersemesters gab es mehrere Studiengänge, bei denen das erste Mal ein Aufnahmeverfahren durchgeführt wurde. Die ersten Rückmeldungen, die uns erreicht haben, zeigen auf, dass es noch Verbesserungspotential gibt. Um konkrete Vorschläge auszuarbeiten, benötigt es ein umfangreiches Feedback der Teilnehmer der Aufnahmeverfahren.

Der Feedbackbogen soll beispielsweise folgende Fragen beinhalten:

- o Wie fanden Sie den Aufnahmetest?
- o Wie würden Sie die Ihnen zur Verfügung gestellten Unterlagen beurteilen?
- o War die Zeit zur Absolvierung des Tests ausreichend?
- o War die Zeit zur Absolvierung des Wissensteils ausreichend?
- o War die Zeit zur Absolvierung des kognitiven Teils ausreichend?
- o Waren die Informationen, die sie für das Aufnahmeverfahren bekommen haben, ausreichend?
- o Feld für freie Antwort: Möchten Sie uns noch etwas mitteilen?

Beschlusstext:

Die ÖH Uni Wien beschließt, sich dafür einzusetzen, dass die Universität Wien gemeinsam mit der Qualitätssicherung ein Feedback zu den Aufnahmeverfahren durchführt. Dieses soll per Mail an alle Teilnehmer ausgeschickt werden.